
令和元年第４回土岐市議会定例会

一般質問順序表

９月６日、９日

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
６ 日

午 前
北谷 峰二

１. 第６回東濃中部の医療
提供体制検討会につい

て

ア. 一病院化（仮定）の議論について 市長、理事

及び関係部長

２
６ 日

午 前
各務 和彦

１. 保育士の業務負担軽減
と睡眠中事故防止につ

いて

２. 泉児童館について

３. 都市公園草刈り等整備
について

ア. 事業者の申請は
（保育対策総合支援事業費補助金の活用）

イ. 市として、働き方改革としての導入の考えはありますか
ウ. 事故防止マニュアル及び緊急時の連絡体制は、整備されて
いますか

ア. 泉児童館の年間利用者数は

イ. 建設計画の進展について

ア. 市内６３ヶ所の公園草刈り等の整備について、次回の整備
予定の告知掲示

市長、副市長

及び関係部長

〃

〃

市長、副市長

及び関係部長

〃

市長、副市長

及び関係部長

３
６ 日

午 後
水石 玲子

１. 女性と子どもにやさし
い環境づくり

ア. 乳児用液体ミルクについて

イ. 小・中学校のエアコンについて
ウ. プールについて
エ. 移動式赤ちゃんの駅について
オ. 学習支援について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

４
６ 日

午 後
髙井由美子

１. 健康予防の取り組みに
ついて

２. 放課後児童健全育成事
業について

３. 多言語社会での行政に
ついて

ア. 高齢者肺炎球菌ワクチンの経過措置について

イ. 肺がん検診の受診率向上について

ア. 放課後教室の現状について

ア. 外国人に向けた行政サービスについて

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

５
６ 日

午 後
西尾 隆久

１. ２０２０年東京オリン
ピック・パラリンピッ

クの関わりについて

２. 産業観光推進について

ア. 本市在住、出身者、関係者等、関わりのある方はいるのか

イ. 本市の小学校、中学校の児童・生徒について
ウ. 基幹産業である、陶磁器産業の関わりについて

ア. 国際陶磁器フェスティバルについて

イ. 国内外にアウトレットモールを中心に陶磁器関連施設等へ
の誘客について

ウ. 東濃地方への観光誘客について

市長、教育長、

及び関係部長

〃

〃

市長、教育長、

及び関係部長

〃

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

６
６ 日

午 後
後藤 正樹

１. 資源物の持ち去り行為
に対する取り組みにつ

いて

２. 保育園のオムツの持ち
帰りについて

３. 市民バスの利用を促進
するための取り組みに

ついて

ア. 対策強化の必要性について

イ. 「土岐市廃棄物の処理及び清掃に関する条例」に、罰則規
定を設けることの可否について

ウ. 資源物の持ち去り行為を防止するための新たな取り組みに
ついて

ア. 保護者の負担軽減の必要性について
イ. 保育士の業務上の負担について
ウ. 感染症対策、衛生上の問題点について

ア. 市民バスのダイヤ改正について
イ. 利用者を増やすための新たな取り組みについて

市長及び

関係部長

〃

〃

関係部長

〃

〃

関係部長

〃

７
９ 日

午 前
和田 悦子

１. 土岐市の教育について

２. 公営合葬墓について

ア. いじめ防止対策について
イ. 教員の働き方改革プランについて
ウ. コミュニティスクール（学校運営協議会）制度について
エ. スクールロイヤー（学校弁護士）制度導入について

ア. 土岐市斎苑「美しが峰」に公営の合葬式墓地の建立を提案
します

関係部長

〃

〃

〃

関係部長

８
９ 日

午 前
加藤 辰亥

１. 財政について ア. 決算カードについて

イ. 土岐市の現状と課題と今後
ウ. 今後の財政運営について

市長、教育長、

及び関係部長

〃

〃

９
９ 日

午 前
小栗 恒雄

１. 教育現場の対応につい
て

２. 子どもの医療費助成制
度について

３. 安全運転支援装置の支
援について

ア. スマホの情報モラル教育について

イ. 生徒の自殺防止の対応について
ウ. いじめの対応について
エ. スクールロイヤーの導入について
オ. 学校現場の働き方改革について

ア. 高校３年生まで医療費助成について

ア. 高齢者ドライバーへの安全運転支援装置の支援についての
要望

市長、教育長、

及び関係部長

〃

〃

〃

〃

市長

市長及び

関係部長

１０
９ 日

午 後
小関 篤司

１. 健康と子育て支援を進
める医療保険制度につ

いて

２. スポーツにおける健康
増進について

ア. 国民健康保険の現状について

イ. 国民健康保険における子育て支援について

ア. スポーツ施設と利用状況について

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１１
９ 日

午 後
楓 博元

１. 財政と大型事業につい
て

ア. 実施された大型事業の収支について

イ. 今後予測される大型事業は
ウ. 将来の財政への問題点は

市長及び

関係部長

〃

〃

１２
９ 日

午 後
安藤 学

１. 土岐市の観光アピール
について

２. 子育て支援について

ア. ＮＨＫ大河ドラマを機に土岐市の観光名所としてのアピー
ルについて

イ. 市民、青少年に対して歴史勉強会は
ウ. 歴史研究者の人材について
エ. 観光地としての公園、トイレの整備

ア. 放課後教室について

イ. 不登校について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

教育長及び

関係部長

〃


